

# 西こどもクラブ通信

ふくしまの縄文時代を体感しよう♪  
じょーもぴあ宮畑見学！  
(令和4年9月10日(土)開催)

第4回目のこどもクラブはじょーもぴあ宮畑へ見学学習に出かけました。当日は秋晴れのよい天気！はじめに福島県の縄文時代について説明を受けた後、火起こしや弓矢、勾玉づくりなどを体験しました。説明によると、福島市の遺跡はなんと約1,200か所！福島市のコンビニ(約150店舗)よりも多いことがわかり驚く子どもたち！普段何気なく生活している私たちの足元にも遺跡が眠っていることを学びました。今回は特別に西地区(荒井)の愛宕原遺跡から出土した土器などにも触らせてもらいました。「ざらざらしてる！」、「ずっしり重い！」、「本当に縄の模様がついてる！」など子どもたちの感想も様々。また、火起こし・弓矢体験では苦戦する場面も。担当の方からは「弓矢を使って獲物をとる、火を起こす。これらは縄文時代の人にとってはできないと生きていけない死活問題でした」との話が。それ以外にも勾玉づくりや当時の竪穴住居の見学など様々な体験活動をおこないました。今回のじょーもぴあ見学では、福島県の縄文時代がまさに”体感”できました。ぜひお家のかたや友達と今日の感想や考えたことをお話してみてくださいね。

